



**GARDA MEDIA**

# KPU Bitung Resmi Luncurkan Pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Bitung 2024

Abdul Halik Harun - [BITUNG.GARDAMEDIA.ID](https://bitung.gardamedia.id)

Jun 16, 2024 - 11:30



*Peluncuran Pemilihan Kepala Daerah Walikota dan Wakil Walikota Bitung 2024*



BITUNG - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Bitung resmi Luncurkan tahapan Pilkada pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Bitung, bertempat di Stadion Dua Sudara Menembo-nembo, Kecamatan Matuari, Jumat (14/06/2024)

Peluncuran ditandai dengan penekanan tombol sirine oleh Ketua KPU Kota Bitung Deslie D Sumampouw dan Anggota KPU Provinsi Sulawesi Utara Awaluddin Umbola bersama Walikota Bitung Ir Maurits Mantiri MM juga beserta jajaran Forkopimda Kota Bitung.



Mengawali sambutannya Ketua KPU Kota Bitung Deslue Sumampouw menyampaikan selamat datang.

" Selamat datang di acara peluncuran pemilihan Gubernur dan Wakil Guberbur Sulut serta pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Bitung."ucapnya

Lanjutnya, momentum peluncuran Pilkada Kota Bitung ini kata Deslue sebagai ajakan dan sosialisasi kepada masyarakat untuk terlibat aktif serta berpartisipasi dengan menggunakan hak pilihnya pada Pemilu tanggal 27 November 2024 nantinya

" Kegiatan ini bukan sekedar seremonial belaka, namun untuk mengingatkan masyarakat untuk menggunakan hak pilihnya pada Pilkada 27 November 2024 mendatang," ungkapnya.

Ditambahkannya, melihat antusias masyarakat yang hadir kata Deslie Jajaran KPU yakin Pilkada Kota Bitung akan berjalan lancar dan partisipasi pemilih akan meningkat.

"Nah, acara ini untuk mendongkrak semangat partisipasi seluruh elemen terkait dalam upaya mengsucceskan pemilihan Gubernur dan wakil Gubernur Sulut serta pemilihan Walikota dan Wakil walikota Bitung,"tandasnya.

Hadir dalam kegiatan Walikota Bitung Ir Maurits Mantiri, forum komunikasi pimpinan daerah (forkopimda), anggota Komisioner KPU, Frangky Takasihaeng, Wiwinda Hamisi, Yonnoy S Rawung juga Sekertaris Poula Tuturoong serta tamu tamu undangan lainnya. (AH)